Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 300 m2
Référence Golfe Bleu
Prix 855 €

Grimaud
Maison a louer (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Location de vacanceslles prix annoncés sont des prix "a partir de" par nuit.Plus
d'informations sur notre site de location de vacances :Grande et luxueuse villa &
Sainte Maxime / Grimaud avec grande piscine, vue imprenable sur la Méditerranée
et a distance de marche (300m) de la plage avec ses bars et restaurants |Située au
calme dans le 'Domaine du Golfe Bleu' sécurisé et gardé, pres de la plage et du
golf de Beauvallon, se trouve cette grande et luxueuse villa (ca. 300 m2) située sur
un terrain plat avec une grande piscine (12 x 6m) avec plages et grand jardin.ll y a

une belle vue sur la ...

Holiday rental! The advertised prices are 'from' prices per night. More information
at our holiday rental website:luxury & grand villa in sainte maxime / grimaud with
large swimming-pool, great view at the mediterranean and at walking distance
(300m) from the beach with its nice bars and restaurants! Quiet situated in the
secured and guarded 'domaine du golfe bleu', close to the beach and to the golf
course of beauvallon, is this large and luxurious villa (ca. 300 m2) situated on a flat
plot with a large swimming pool (12 X 6m) with beaches and large garden. There is

a beautiful sea view on ...

AZUR PAVILLON - ASTRID SEGAAR IMMOBILIER
57 Rives du Golf - 83520 ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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